



令和7年度
泉ヶ丘こども園

6月になり梅雨の季節がやってきました。この時期は湿度が高く蒸し暑い日もあれば雨の影響で寒い日もあり、体調を崩しやすくなります。毎日、より元気に過ごすには『早寝早起き』『栄養のある物を食べる』『手洗い・うがいの励行』などを意識し、生活リズムを崩さないように心掛けることが大切です。

4月30日に子ども達が楽しみにしていた新しい砂場が出来上りました。今までの砂場よりも大きく、たくさんのことども達が遊べる広さとなっています。新しい砂場で初めて遊ぶ日に「砂は砂場から持ち出さず大切に使うこと」「砂場の玩具は砂場内で使うこと」をこども達に伝えました。小さいクラスのことども達にはその都度約束事をお話ししていますが、大きいクラスのことども達は約束事を覚えていて「お砂は大事に使うんだよね」「○○組のお友達（小さいクラス）がおもちゃを砂場から持って行っちゃったよ」などと教えてくれます。戸外遊びや室内遊びでは、それぞれ約束事や遊びに対してのルールがあり、それらを年齢によって言葉や時には絵本・紙芝居などを使って伝えています。楽しい環境を作るには約束事やルールがあることを年齢と共に少しづつ理解していってもらいたいと思います。それには大人が手本となり、時には「ダメなものはダメ」「出来ない事は出来ない」と伝えながら物事の善し悪しや自制心を育てていくことがやがて社会人となっていく基礎を作っていくものと考えます。

「今、この時」だけではなく「先々どうなって欲しいか」という視点が子育てには大切です。

《衣替えについて》

6月は衣替えの季節です。こども園では夏用の園児服はありませんので、私服で登園するようになります。
(肌寒い日は園児服を着用しても構いません)

名札について

名札は周りで関わる様々な人が子どもを認識するための大切な物です。講師の先生や実習生・ボランティアの方など、外部の方にも子ども達と接するときに名前を呼んだり覚えてもらいながら関わってもらいたいと考えます。また、万が一災害が起きた時などは大変重要な手掛かりにもなりますので、名札は毎日胸に付けてください。

《牛乳パック回収のお知らせとお願い》

こども園では牛乳パックを回収しています。子ども達に資源の再利用や地球に優しい環境を作ることの大切さについて知らせながら自分達に出来ることを一緒にっています。子ども達には、牛乳パック7~10枚でティッシュペーパー1箱、牛乳パック6枚でトイレットペーパー1ロールが出来ることなどを伝えています。リサイクル代は父母の会で積み立てて災害時の義援金などに利用させて頂いております。回収箱は玄関先に設置しております。ご家庭での牛乳パックもご協力よろしくお願い致します。

(内側は良く洗ってください。また、内側がアルミの物はリサイクル出来ません)

《職員のお知らせ》

5月30日より、磯梨紗保育教諭が橙組勤務となり、佐藤由紀子保育教諭は橙組担任からフリーとなりました。よろしくお願い致します。